

Reutlinger General-Anzeiger 08-12-2025

## Benefizabend – Zugunsten von Wirbelwind: Zehn Autoren lesen bei der GEA-Kriminacht aus ihren neuesten Krimis

### „Es hat wieder „Peng“ gemacht“



Foto: privat: Veit Müller (links) mit der GEA-Band „Deadline“

Von Kirsten Oechsner

REUTLINGEN. Ein Genre, zehn Varianten: Kein Krimi gleicht dem anderen, und erst recht müssen die Vertreter dieser Gattung nicht von Mord und Totschlag, düsterer Stimmung und fiesen Typen geprägt sein. Es darf auch herhaft gelacht werden: Dann nämlich, wenn zum Beispiel Regina Schleheck in ihrer Kurzgeschichte mit entsprechend erotischer Stimme beschreibt, welche Wollust die Protagonistin bei der Endkontrolle eines Schokoladenweihnachtsmannes empfindet.

Der kriminelle Aspekt der Story „Wenn der Postbote zweimal klingelt“? Den erfahren die Besucher der 16. Kriminacht am Burgplatz nicht einmal annähernd. Denn nach exakt sieben Minuten wird die Autorin aus Leverkusen von einem lauten „Peng“ aus den Reihen des Publikums abgemurkst. Kein Wort geht ihr danach, wie den anderen neun Vorlesenden auch, mehr über die Lippen: Die Autoren klappen ohne Umschweife ihre Bücher zu oder raffen ihre Blätter zusammen. Das war's ...

... [https://www.gea.de/reutlingen\\_artikel,-gea-kriminacht-am-reutlinger-burgplatz-wieder-macht-es-peng-\\_arid,7102444.html](https://www.gea.de/reutlingen_artikel,-gea-kriminacht-am-reutlinger-burgplatz-wieder-macht-es-peng-_arid,7102444.html)